

Ressort: Entertainment

## Sarah Jessica Parkers Haarpracht in "Sex and the City" war zeitaufwend

New York, 10.06.2013, 07:51 Uhr

**GDN** - US-Schauspielerin Sarah Jessica Parker hat für ihren Charakter Carrie Bradshaw in der US-Serie "Sex and the City" zwei Stunden in der Maske verbringen müssen. Wie die Stylistin der US-Schauspielerin dem Onlineportal "Fashionista" verriet, musste die wilde Lockenmähne über eine Stunde lang in Form gebracht werden, "und dann auch noch das Make-Up. Wirklich, es war ein zweistündiger Prozess."

Als die 48-jährige Parker bemerkte, dass ihre für ihren Charakter typischen Locken beschädigt waren, wurde ein neuer und moderner Look gefunden, kürzer und eleganter. Die Serie "Sex and the City" endete 2004 nach sechs Staffeln und erzählte aus dem Leben von vier Freundinnen in New York.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-15486/sarah-jessica-parkers-haarpracht-in-sex-and-the-city-war-zeitaufwendig.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)